

信は日高ない☆

～信じる者は救われる!



2019年2月1日
NO. 37

※明後日(3日)は節分!今年の「恵方」は、「東北東やや東(方位角75度)」だそうですヨ!

本日から3年生が「家庭学習期間」突入! 私は来週、秋田インターハイに出発します!!

心配されたインフルエンザ感染は、「クラス2名」のまま拡がることもなく、一旦小康状態となりました。…が、まだまだ冬期間は油断禁物。風邪も含め、感染症にかからないよう、各自予防対策を怠らずに!そして、かかってしまったお2人は睡眠・栄養をしっかりととって、「全快」となるよう努めましょう。昨日までの卒業考査を終えた3年生は、本日より「家庭学習期間」に入りました。寮に残るスキー特科コースの先輩3名を除く先輩方は、それぞれの地元へ一旦帰省します。よって寮内も一気に寂しくなることと思われそうですが、3年生の先輩方がいなくなっても、これまでと変わらず、いやこれまで以上に「健全な」寮生活に努めてください。

昨年卒業担任として受け持っていた10名の生徒も大変個性的で「愛」すべき生徒たちでしたが、今年の3年生12名も、1つ上の先輩に負けず劣らずユニークかつ個性的で、さまざまな才能に溢れた集団でした。先生はそんな3年生が大好きで、間もなくお別れかと思うと本当に寂しい気持ちになります(特に3名のスキー部員との様々な思い出は、私の生涯の宝物!)。一言で表現すると、今年の3年生の先輩方はとても「仲の良い集団」だったと思います。昨年の学校祭明けに大変なアクシデントがありました…しかしその辛い経験を礎にして、3年生は「結束」を強くしたのだと思います。そんな先輩方の「仲の良さ」を見習い、2年後に先輩を超えるべく切磋琢磨を重ね、「互いに認め合い」、「尊重し合える」チームづくりをともに目指していきましょう!!

あと2ヶ月余りで新生が入学すれば、皆さんは晴れて「先輩」です!後輩たちに「頼りにされる」先輩となるためには、今からの生活が重要。もちろん、私は皆さんがしっかりやってくると「信」じています!!

昨日、スキー部の全国壮行会を行っていただきました。来週5日~12日にかけて、秋田県鹿角市に行って参ります。しばらく不在にしますが、西村先生をはじめ先生方の言うことをよく聞き、お利口さんで待っていてください(^_^) ※来週の通信は、副担任の西村先生にてお届けします!

<今週のナップ>



今週も家庭科・被服のエプロンづくり中のヒトコマを(^_^)(かなり「筋」の良い人もいるんだとか!?)

保護者の皆様へ

上にも記載の通り、3年生とのお別れが間近に迫ってきました。この仕事をしていると、毎年新たな「出会い」と「別れ」が繰り返されます。特に「卒業式」は、別れの寂しさ・悲しさが伴いながらも、それ以上に私たちにとっては、「生徒の3年間の成長」を実感できる、「感動の瞬間」です。おかげさまで、これまで何度も「教師冥利に尽きる瞬間」に立ち会ってきました(^_^)。今年の卒業式がどんな式になるのか、今から大変楽しみです。そして在校生には、先輩の「晴れ舞台」に花を添えるような「心のある」行動を期待したいと思います。こうした儀式等における行動の積み重ねが、自分自身が卒業式を迎えたときに沸き起こる『感動』へと繋がっていくのだと思っております。

～1週間をふりかえって～ 2.HARUO さんの巻



※今週の担当は、HARUOくん(写真はクリスマス会のカット！)です！

平成31年 / 月25日 金曜日	～	/ 月31日 木曜日	担当	梅屋 春雄
<今週の採点> 最高の1週間 ← ⑤ · 4 · 3 · 2 · 1 → 最低の1週間				
<今週の感想> 今週はスキーつりの毎日でした。先週はインフルエンザにかかってしまい6日間ぐらゐスキーができませんでした。体調管理が全部部分がなかったので、としかつけたいと思いました。スキーつりの毎日は楽しい分、とてもうか木ま。体調管理をしっかりし、授業では遅れは頭張りをりかンバレ!!				

→「スキーづきは楽しいが疲れる」まさにその通りだと思います！せっかく日高高校に入ったのですから、どんどん上達を目指してください。日曜日の技術選日高予選、出場者はガンバレ！！

来週の行事

2 / 4(月)・5(火)・8(金) 平常授業

※4(月)～5(火):年度末反省職員会議有

／6(水) 15:30～国少にて大樹高校生と顔合わせ(1校時カウント)

※学校は、3時間授業！

☆ / 7(木) <日勤日> 大樹高校宿泊研修交流事業(スキー)

※AM・9:30、PM・13:00 スキー場集合！(時間厳守)

私は不在で残念ですが、来週は、「大樹高校との交流事業」があります。皆さんと同じ1年生なので、楽しく大いに交流し、多くを学んでください！

<日々確認！>

日高高校1年生の約束

- ① 1学年テーマ「信」をいつも忘れずに！
- ② 正しい「言葉づかい」、気持ちの良い「挨拶」をする！！
- ③ ルール・約束事・しめ切りなどをしっかりと守る！！！！
そして・・・他人の悪口を言わない、書かない！！！！！！

3年生が不在となっても、

「信」を胸に、日々楽しく交流を重ねていこう！！